

社会福祉法人二戸市社会福祉協議会

浄法寺支所 広報

ふれあい

2023.2 No.69

〒028-6851

二戸市浄法寺町小池3 (ほほえみセンター内)

TEL 0195-38-3061

FAX 0195-39-1031



社会福祉協議会

ホームページ



### 赤い羽根共同募金

令和4年10月より始まった赤い羽根共同募金。  
皆様のあたたかいお気持ちありがとうございました。  
詳細は、2P参照

# 新年のごあいさつ

社会福祉法人二戸市社会福祉協議会 会長 山口 金男

新年あけましておめでとうございます。

日頃より二戸市社会福祉協議会の福祉活動に対し、多大なるご支援ご協力を賜りまして厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、一進一退が続く新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、多大な影響を受けました。特に職員の感染や介護事業所ご利用者様の感染が一部ではありましたが発生いたしました。そのため短期間の事業所閉鎖をさせていただきました。ご利用者様ならびにご家族の皆様方には大変ご迷惑とご心配をおかけしましたこと心よりお詫び申し上げます。

この事案以後、更なる感染対策の充実・仕事の見直し等徹底して厳重注意しております。

昨年2月にロシアがウクライナに侵攻して戦争が勃発したのはご承知のことです。この時代にま

まさか戦争なんて考えられなかったですが現実です。

この影響で世界中を不安に落とし入れていきます。物価高、自然災害の多発、地球温暖化、円安、等暗い世相になってきています。

一方、私達の地域は急激に進む人口減少と高齢化による環境の変化と価値観の多様化により「地域のあり方」が問われています。本年もこのような時代背景を受け「安全、安心の地域づくり」に向け地域の皆様と共に考え期待される取り組みを実施してまいります。※取り組みの詳細は随時社協広報誌で掲載してまいります。

まだまだ混迷を極める時代でございます。しかし、明るい未来は必ず訪れます。そのことを信じてこの苦難の時を皆様と共に乗り越えて参りましょう。結びに、皆様のご健康とご多幸をご祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。

Happy New Year !!



# 赤い羽根共同募金&歳末たすけあい運動 ご協力ありがとうございました

令和4年度の赤い羽根共同募金・地域歳末たすけあい運動は、多くの地域住民の皆様のご協力により実施することができ、心より御礼申し上げます。

お寄せいただいた募金は、浄法寺町の福祉活動に役立てられており、具体的な使い道（各取り組み）を下記でご紹介させていただきます。なお、募金額の詳細については、社協広報「ふれあい71号」（R5.10発行予定）にてご報告させていただきます。



## 赤い羽根共同募金の主な使い道（一部事業抜粋）



【夏休み交流会】  
浄法寺児童クラブとほほえみ工房が夏休み期間を利用して交流会を行いました。



【フラワーアレンジメント体験】  
浄小6年生を対象に社会体験の一環として、フラワーアレンジメントを行いました。



【ほほえみのつどい】  
一人暮らし高齢者の方を対象に日帰り旅行を行い、交流を深めました。



【ボランティア協力校事業】  
小学校・中学校に補助金を助成し、福祉教育・地域活動の醸成を図りました。

## 歳末たすけあい義援金の主な使い道

集められた募金は、生活に何らかの困難さを抱えている世帯へ激励金として配分される他、障がい者施設等へ配分金を支給しています。なお、激励金支給の決定については、知見を有する住民で構成される配分会議により厳正に執行されています。

### ◎激励金の対象となる世帯例

ひとり暮らし高齢者世帯、要介護者と同居し介護を行っている世帯、障がい者（身体・知的・精神）世帯、母子もしくは父子世帯など、経済的及び総合的に判断された世帯に配分されます。



ほほえみ工房の余暇活動の様子  
（施設配分対象事業所）

# 浄法寺トピックス

浄法寺町で行われている地域活動や話題などをご紹介します。



## 1年間お疲れ様でした！

日曜ご馳走プロジェクトは、11月9日（水）野菜の栽培を行ってきた畑の片づけを行いました。

当プロジェクトは、畑を活用した地域づくりを目的として、4月より実施されている取り組みです。今年度は地域住民一体となって野菜の栽培を行ったほか、採れた野菜を活用した商品開発なども行いました。

来年度も「楽しみながら」地域の居場所となる畑づくりを行っていく予定です。



## 「しばらくぶり〜」のごあいさつ

11月16日（水）及び22日（火）いこいの村岩手においてほほえみつどいが開催されました。

本事業は、町内に暮らす一人暮らし高齢者※の交流やリフレッシュを目的として毎年実施している取り組みです。

感染予防のため、2日間に分けての開催となりましたが、両日合わせ27名が参加し、温泉で疲れを癒したほか、美味しい料理に舌鼓を打っていました。

※参加対象…70歳以上かつ福祉サービス非対象者



## 第3回ものづくりの会感謝祭

ものづくりの会は、11月26日（土）生きがい活動センターいぶきの里において、第3回感謝祭を行いました。

当日は、作品展示会や裂き織り体験などが行われたほか、へっちょこ団子のお振舞いも行われました。また、複数の地域団体も参加し来場者を楽しませました。

主催したものづくりの会 会長 美濃部フミヨさんは「日々の創作活動の成果を見ていただき嬉しく思う。今後も楽しく生きがいとして続けていきたい」と話しました。



## 全国社会福祉協議会会長表彰

12月13日（火）浅草公会堂（東京都台東区）で行われた全国社会福祉大会において、当会 会長 山口 金男が全国社会福祉協議会会長表彰を受賞しました。

この表彰は、長きに渡り社会福祉事業に尽力した功績が認められたものです。

山口会長は「地域の皆様のお力添えがあって表彰をいただくことができた。今後も社会福祉増進に努めてまいります」と感謝と今後の抱負を話しました。



## スノーバスターズ始動！

スノーバスターズは、高齢などを理由に除雪が難しい世帯の除雪ボランティアを行う活動です。

今年度は浄法寺中学生をはじめ約30人の登録があり、12月23日より活動をスタートしています。

除雪ボランティアを受けた80代の一人暮らしの方は「冬になると除雪が不安になるが、毎年中学生が除雪を行ってくれ安心して暮らすことができている」と話します。

まだまだ続く冬。除雪頑張ります！



## 赤い羽根共同募金贈呈式

12月6日（火）浄法寺小学校・浄法寺中学校において赤い羽根共同募金の贈呈式が行われました。

皆様の温かいご協力ありがとうございました。

## 3年ぶりの開催！ 歳末たすけあい演芸会

12月3日（土）浄法寺文化交流センターにおいて、令和4年度歳末たすけあい演芸会が行われました。新型コロナウイルスの影響もあり3年ぶりの開催です。

当日は6個人・7団体の皆さんにご出演いただき、約180名の来場者を歌や踊りなどの演芸で魅了しました。

来場した方は「3年ぶりの演芸会を楽しみにしていた」「徐々に地域のイベントが復活しているのが嬉しい」と喜んだ表情で話してくれました。



今年度初めての出演！歌を披露  
泉山敏夫さん



オープニングを飾った浄法寺太鼓  
浄法寺中学生有志の皆さん



けん玉披露で会場が大盛り上がり  
浄法寺総合支所 大道さん



感動のフィナーレを演出  
大トリ リ・メイクの皆さん

## ご寄付ありがとうございました。

福祉基金……小山田ミナ様（1万円）、大森勢子様（10万円）

当会事業所……野菜等多くの差し入れを頂戴し、大切に活用させていただきました。

ふれあい祭り…福祉バザーに皆様より多くの寄付物品を頂戴しました。ありがとうございました。

なお、売り上げは全額赤い羽根共同募金に寄付させていただきました。

# 二戸社協 浄法寺支所



## 取り組み紹介

### ふれあい祭り事業

#### 約2年ぶりの開催

第8回浄法寺町ふれあい祭りは、令和4年10月15日(土)に2年※ぶりに開催されました。※令和3年度は新型コロナウイルスのため中止。

当日はあいにくの天候で小雨ふる中でしたが、約130名の来場があり会場周辺は賑わいました。

#### ふれあい祭りって？

ふれあい祭りは、ボランティア活動センター浄法寺が主催するイベントで、ボランティア活動の啓発・参加促進・地域活性化を目的として平成26年度から実施されています。

例年、60名程度のボランティアが参加し、模擬店販売や福祉バザーを実施し

ており、ボランティア同士が協力し活動することで親睦を深めているほか、来場いただいた方々にもボランティアの活動を広めていくことを目指しています。

#### 地域を支える仲間

ボランティアは、ふれあい祭りだけでなく様々な活動があります。

ご興味のある方は自分の空いた時間にボランティアはいかがでしょうか。



浄法寺のねこも応援にかけつけてくれました。



### 情報発信

二戸市社会福祉協議会浄法寺支所では、ホームページや各種SNS、ソーシャルネット・ワーキング・サービスで様々な情報発信を行っています。ご自宅のパソコンやスマートフォン等から、是非ご覧ください！



【ブログ名】  
二戸市社会福祉協議会のブログ



【アカウント名】  
二戸社協  
浄法寺支所



【アカウント名】  
二戸社協  
浄法寺支所



### 編集後記

明けましておめでとうございませう。今年も二戸市協浄法寺支所広報「ふれあい」をどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、広報「ふれあい」ですが、次号が70号の節目を迎えます。この節目を記念し、過去10回分の振り返り特集などを掲載してみても面白いんじゃないか? と思い、約3年前からの写真を見返してみました。ご覧見返してみると、皆さん若い(笑)3年前と聞くと少し前のことに感じますが、よくよく考えると当時の中学生は高校生になっていますし、なんなら私はまだ20代でした。時代は進むわけですが、笑この時代の流れに乗り遅れないように頑張ろうと思えます。



福祉バザーに集まる来場者。今年も多くの寄付(物品)ありがとうございました。

#### 【所在地】

二戸市浄法寺町小池3番地  
(ほほえみセンター内)

#### 【連絡先】

☎ 0195-38-3061  
mail j-shakyo@  
galaxy.ocn.ne.jp

#### 【LINEアカウント】

LINEからもお問い合わせいただけます。

